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Прогноз синоптиков

строительство
новости, события, факты

• Сергей Морозов, техник-геолог ООО «ПРИЗ», 
уверяет, что работе современной буровой 
технике холода не помеха: она рассчитана 

на эксплуатацию в погоду до -200.

Уважаемые читатели! Если вы хотите получить районку уже 
в январе следующего года, поторопитесь! До завершения под-
писки на газету «Заводоуковские вести» на I полугодие 2017 го-
да остаётся 20 дней. 

Стоимость подписки на 6 месяцев – 466 рублей 02 копейки.
Оформить подписку можно во всех отделениях Почты России и в 

отделе продаж газеты (пер. Элеваторный, д. 6).

подписка-2017

в администрации городского округа

Консультационный пункт по защите прав потребителей центра 
гигиены и эпидемиологии до 20 декабря организует горячую ли-
нию по вопросам качества и безопасности детских товаров. 
Ваших звонков ждут по телефону 8 (34542) 2-16-79.

В Заводоуковске медленно, но верно идёт 
подготовка к строительству школы в ми-
крорайоне Новом.

 На прошлой неделе изыскатели тюменской ком-
пании «ПРИЗ» начали инженерно-геологические 
работы. Как рассказал её директор Михаил Луж-
бин, специальными машинами они бурят 20-ме-
тровые скважины для отбора проб грунта. Нуж-
но это для того, чтобы определить, какой фунда-
мент необходим для будущей школы: ленточный, 
свайный или свайно-плитный. Изыскателям пред-
стоит пробурить девять скважин. Затем они про-
бы отправят в тюменскую лабораторию механи-
ки грунтов для исследования. Сегодня на объек-
те трудятся две бригады по три человека в каж-
дой. Изыскательские работы займут две недели. 

По словам Людмилы Марченко, председателя 
комитета образования, пока неизвестно, когда 
начнётся строительство школы, равно как и не 
определена пока и строительная организация, 
которая будет этим заниматься.

Напомню, новое учебное заведение между ули-
цами Черёмуховой и Центральной в микрорайоне 
Новом должно распахнуть свои двери 1 сентября 
2018 года. Изначально в Заводоуковске его пла-
нировали построить по проекту тюменской школы 
№ 15, однако выяснилось, что некоторые помеще-
ния в ней не соответствуют современным требо-
ваниям, поэтому проверку проект не прошёл. Се-
годня за основу взят проект школы № 94 в Тюме-
ни. В четырёхэтажном учебном заведении, рассчи-
танном на 825 мест, будет два больших спортзала. 
А ещё в нём предусмотрены широкие коридоры 
и два лифта, что очень удобно для детей с огра-

ждать новоселья недолго

Девять педагогов, чей стаж ра-
боты не превысил трёх лет, со-
ревновались в знании Закона об 
образовании, санитарных норм и 
правил и федеральных госстан-
дартов дошкольного образова-
ния. А ещё конкурсанты пока-
зывали навыки работы с детьми: 

разыгрывали сценки из извест-
ных сказок, пели песни и танце-
вали, при этом решая конкрет-
ные образовательные задачи. 

Имена победителей будут на-
званы 22 декабря на торжествен-
ном награждении.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Имена лучших держат в секрете
Молодые воспитатели детских садов впервые участвова-
ли в окружном конкурсе профессионального мастерства.

У четырёхлетнего мальчика врож-
дённый порок развития. Ранее он 
уже перенёс две операции. Сейчас 
требуется большая – пластическая. 

Как сообщает пресс-служба гу-
бернатора Тюменской области, 
благодаря проекту «Ключ к жиз-
ни», стартовавшему летом 2011 

года,  в Сербии  были успешно 
прооперированы двое детей с 
подобным заболеванием. Всего 
за время существования фонда 
благотворительную помощь по-
лучили 735 детей со сложными и 
тяжёлыми заболеваниями.

Ольга МЯСНИКОВА

С надеждой на выздоровление
При поддержке областного благотворительного фонда 
«Ключ к жизни» малышу из села Яковлево сделают доро-
гостоящую операцию в сербской клинике.

Как рассказал Сергей Капустин, 
глава Лебедёвской сельской ад-
министрации, во внутрипоселко-
вых мужских соревнованиях уча-
ствуют разновозрастные коман-
ды, сформированные из работа-
ющей молодёжи и школьников.

Прекрасная же половина по-
сёлка приходит на каток дру-
гих посмотреть и себя показать. 
Впрочем, и девушки выходят на 
ледовую арену: азам фигурно-

го катания они учатся самостоя-
тельно. Работает здесь и прокат 
ледового спортинвентаря. Взять 
коньки можно за деньги, запла-
тив небольшую сумму, а можно и 
бесплатно, поучаствовав в убор-
ке катка от снега. А профсоюзная 
организация психбольницы, на-
пример, уже не первый год опла-
чивает время катания детей сво-
их сотрудников.

Александр ПОНОМАРёВ

И на морозе жарко
В Лебедёвке залили хоккейный корт, где сразу же был дан 
старт началу соревнований по хоккею с шайбой. ниченными физическими возможностями здоро-

вья. Вокруг школы будут оборудованы спортивные 
площадки и обустроены зоны отдыха. Школьная 
территория займёт почти три гектара.

Алла ЕГОРЫЧЕВА
Фото автора

В соответствии с Земельным кодексом Российской 
Федерации, Федеральным законом от 27.07.2010                                                                                                        
№ 210-ФЗ «Об организации предоставления госу-
дарственных и муниципальных услуг» администра-
ция Заводоуковского городского округа постановляет:

1. Утвердить административный регламент пре-
доставления муниципальной услуги «Передача в 
собственность муниципального образования ра-
нее приватизированных жилых помещений» со-
гласно приложению к настоящему постановлению.

2. Постановление администрации Заводоуков-
ского городского округа от 29.06.2012 № 1196 «Об 
утверждении административного регламента по 

предоставлению муниципальной услуги «Переда-
ча в собственность муниципального образования 
ранее приватизированных жилых помещений» при-
знать утратившим силу.

3. Опубликовать настоящее постановление в 
газете «Заводоуковские вести». Постановление с 
приложением разместить на официальном сайте 
Заводоуковского городского округа в сети Интернет.

4. Контроль за исполнением настоящего поста-
новления возложить на заместителя главы Заво-
доуковского городского округа Пономарёву Т.П.

С.А. КАСЕНОВА, 
заместитель главы городского округа     

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
№ 1905 от 30.11.2016 г., г. Заводоуковск

Об утверждении административного регламента предоставления муниципальной услуги 
«Передача в собственность муниципального образования 

ранее приватизированных жилых помещений» 

• Пока на территории новой школы работает буровая установка.

Они побывают на Заводоуков-
ском элеваторе, встретятся с его 
руководством и посмотрят, как на 
предприятии проходят практиче-
ские занятия для студентов агро-
промышленного техникума.

В рамках семинара по дуаль-
ному обучению, который прохо-
дит в Ялуторовске, педагоги из 

Германии пообщаются с фер-
мерами юга области и совмест-
но с преподавателями аграрно-
го университета Северного За-
уралья проведут  семинар на 
тему: «Производство высокока-
чественного основного и расти-
тельного кормов».

Ольга МЯСНИКОВА  

Немцы в гости к нам
Завтра специалисты центра практического обучения в сфере 
сельского хозяйства из Нинбурга (Германия) в нашем окру-
ге поделятся секретами агробизнеса.

к сведению
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новости областисвоя колея

• Наталья Догадина из многодетной семьи. 
Ещё в детстве она с двумя старшими 

сёстрами твёрдо решила стать медиком. 
По очереди все окончили медучилище. 

Сегодня они уважаемые в Новой Заимке 
люди. А Наталья Николаевна за свои 

заслуги четыре года назад ещё и звание 
ветерана труда получила.

Старшая медсестра из Новой Заимки На-
талья Догадина за годы практики спасла 
не одну человеческую жизнь и помог-
ла появиться на свет нескольким малы-
шам. Но она считает, что ничего особен-
ного в этом нет, обыкновенная работа. 

Последние шесть лет она возглавляет се-
стринский полк местной участковой больни-
цы. Должность у неё ответственная: нужно 
организовать работу полусотни фельдшеров 
«Скорой помощи», лаборантов, медсестёр, 
санитарок, кухонных работников, а ещё обе-
спечить больницу лекарствами…  

Медицинскую карьеру Наталья Никола-
евна начала в далёком 1979 году в Туве, ку-
да после окончания Ялуторовского медучи-
лища уехала по распределению. Там полу-
чила хороший опыт: в должности хирурги-
ческой медсестры она не только наклады-
вала гипс, обрабатывала и зашивала раны, 
но и ассистировала врачам во время опера-
ций. Через три года вернулась к родителям 
в Старую Заимку, заведовала ФАПом. А по-
сле замужества переехала в Новую Заимку, 
где в участковой больнице начинала медсе-
строй в стационаре. После помогала врачу 
вести приём пациентов, а ещё фельдшером 
«Скорой помощи» работала. 

Послужной список за 37 лет у Натальи До-
гадиной большой. У сельского медика не бы-
ло выходных и праздников, случались вызо-
вы и ночью. А первые роды, которые ей до-

велось принимать в 20 лет ещё в Старой За-
имке! Поздно вечером к ней домой пришёл 
мужчина и сказал, что у жены сердечный при-
ступ. Когда Наталья Николаевна переступи-
ла порог дома, поняла, что женщина рожает. 

– На свет появилась девочка, родители на-
звали её Дашей. Прошло уже больше трёх 
десятков лет, а я до сих пор интересуюсь её 
судьбой. Она живёт в деревне Новозаим-
ской, у неё своя семья, – делится Н. Дога-
дина. – Потом в моей практике были ещё не 
одни роды, но первые я никогда не забуду.  

Она удивляется, как быстро развивает-
ся медицина. Разве могла выпускница мед-
училища тогда представить, что появятся, к 
примеру, одноразовые шприцы, которые не 
надо будет кипятить! А как сегодня оснаще-
ны участковая больницы и машины «Скорой 
помощи»! Есть вся современная аппаратура 
для экстренных случаев: дефибриллятор, 
электрокардиограф, аппарат искусственной 
вентиляции лёгких… Такое в 80-х годах про-
шлого столетия ей и присниться не могло!

Свою профессию Н. Догадина считает са-
мой лучшей, потому что, облегчая чью-то 
боль, чувствует, что нужна людям. В этом, по 
её словам, и есть смысл жизни. Самая при-
ятная для неё награда – добрые слова па-
циентов. Тепло о ней отзываются и коллеги. 
Говорят, что им нужны её профессиональ-
ный совет и помощь.  

Алла ЕГОРЫЧЕВА
Фото автора

Земская медсестра

В городском округе инвесторам 
всегда рады, ведь каждый ин-
вестиционный проект – это но-
вые рабочие места, дополни-
тельные налоговые поступле-
ния в бюджет муниципалитета. 

По сведениям комитета по эко-
номике, прогнозированию и раз-
витию потребительского рынка, за 
девять месяцев объём вложений 
в основной капитал организаций 
(без субъектов малого предприни-
мательства) в городском округе со-
ставил 943,9 миллиона рублей, что 
на 1,6 % больше, чем в аналогич-
ном периоде прошлого года. Около 
54% инвестиций – это собственные 
средства предприятий, 46% – при-
влечённые. 

Важная роль в развитии эконо-
мики округа принадлежит аграр-
ному сектору: общий объём инве-
стиций в АПК в 2016 году по пред-
варительной оценке составит 700 
миллионов рублей. Один из самых 
крупных инвестпроектов сегодня 
реализует ООО «Согласие». Сей-
час здесь заканчивается рекон-
струкция производственных це-
хов и цехов-холодильников мясо-
комбината. Предприятие уже заку-
пило оборудование для мясопере-
работки. На всё про всё ушло 230 
миллионов рублей. К концу 2017 го-
да фирма планирует закончить ре-
конструкцию комбикормового заво-
да и потратит на это ещё 130 мил-
лионов рублей. 

Практически завершены пла-
новые проверки газового обо-
рудования в жилых и обще-
ственных зданиях в Заводо-
уковском городском округе.

С наступлением в стране отопи-
тельного сезона (а в Сибири ещё и 
морозов, не характерных для но-
ября) всё чаще в СМИ стала по-
являться информация о взрывах 
бытового газа в квартирах росси-
ян. Приём с причинением значи-
тельного материального ущерба, 
а иногда и с человеческими жерт-
вами. Представители газоснаб-
жающих структур некоторых ре-
гионов страны утверждают, что 
примерно у половины россиян, 
использу ющих голубое топливо, 
по разным причинам не обследо-

ваны газовые котлы. А как сегод-
ня обстоят дела в нашем округе?

Этот вопрос задаю Александру 
Скокову, директору Южного треста 
АО «Газпром газораспределение 
Север». Руководитель отмечает, 
что безаварийной работе систем 
газопотребления и газораспреде-
ления специалисты треста уде-
ляют постоянное внимание. Про-
верки проводят как своими сила-
ми, так и с привлечением, напри-
мер, специалистов МЧС и жилищ-
ной инспекции.

Так, недавно газовики обследо-
вали котельные и газовое обору-
дование (плиты, шкафы, котлы) в 
детских садах, школах и больни-
цах, а также в жилом секторе. В 
Бигилинской школе, детском са-
ду «Улыбка» (в Новой Заимке), го-

родском детском саду «Алёнушка», 
санаторно-оздоровительном ла-
гере имени Ю.Гагарина, тубболь-
нице, областной больнице № 12, 
психбольнице в Лебедёвке и шко-
ле в Дроновой 25 ноября вместе с 
ними в рейде участвовали специ-
алисты ответственных за безопас-
ность структур. 

За нарушения, выявленные во 
время подобных проверок в сосед-
них районах, контролёры выдали 
предписания, наметили реальные 
сроки их устранения, по истечении 
которых надзорные органы вновь 
проверят устранение недостатков 
и замечаний. В Заводоуковском го-
родском округе проверяющие нару-
шений не выявили.

У заводоуковских газовиков под-
ход к работе иной, и результаты 

обследований значительно вы-
ше, чем в других регионах. Если 
положено проверять работу газо-
вого котла один раз в год, а газо-
вой плиты в два года один раз, спе-
циалисты газораспределительной 
организации Южного треста так и 
делают. Около семи с половиной 
тысяч абонентов округа исполь-
зуют газ для отопления жилья и 
приготовления пищи, и только к 23 
из них проверяющие попасть по-
ка не смогли. Впрочем, попадут и 
к ним: работники газовой службы 
уже отправили письма в админи-
страцию округа с просьбой помочь 
в обследовании газового оборудо-
вания заводоуковцев, потому что 
безопасность и жизнь людей до-
рогого стоят.

Александр ПОНОМАРёВ

безопасность Чтобы газ не принёс вреда

инвестиции Заводоуковск ждёт 
эффективных собственников

Ещё один крупный инвестор – 
ООО «Дружба-Нива» – сегодня 
строит картофелехранилище в де-
ревне Дроновой. После ввода его 
в эксплуатацию в хозяйстве поя-
вится дополнительно два десятка 
рабочих мест. Проект обойдётся 
сельхозпредприятию в 120 милли-
онов рублей.

Наращивает производственную 
мощность и Мичуринская свиновод-
ческая компания. В этом году в Се-
динкино планируют закончить стро-
ительство двух корпусов для содер-
жания свиней. 

Развивается и молочное живот-
новодство. В ближайшее время  
ООО «Першино» планирует при-
обрести 300 нетелей зарубежной 
селекции. 

Кроме этого, в округе успешно ре-
ализуются и другие инвестпроек-
ты. Так, работает санаторий «Ин-
гала». Вторую линию по производ-
ству овощных сеток в первом квар-
тале будущего года запустит «КТС-
Сервис». В городе также появится 
станция технического обслужива-
ния. ООО «Драйв» инвестирует в 
неё 12,5 миллиона рублей и орга-
низует 15 рабочих мест. В 2016-м 
в Падуне открылось предприятие 
«Форест», производящее пилома-
териалы, куда трудоустроено 11 че-
ловек. В марте округ ждёт ещё од-
ного инвестора с заводом по пере-
работке индейки. 

Перспективное инвестиционное 
направление – переработка карто-

феля. Предпосылкой для реализа-
ции проекта является хорошая сы-
рьевая база, ведь ежегодно в окру-
ге собирают до 50 тысяч тонн вто-
рого хлеба.

Сегодня в Заводоуковске и его 
окрестностях имеется более двух 

десятков инфраструктурных ин-
вестплощадок. Информацию о них 
и господдержке инвесторов можно 
найти на сайте администрации го-
родского округа. 

Ольга МЯСНИКОВА
Фото из архива редакции

• Около 560 миллионов рублей было инвестировано в санаторий 
«Ингала». Лечебное учреждение на 350 мест работает уже более года.

В здравнице проводят процедуры водо- и грязелечения. Недавно 
в «Ингале» появился открытый бассейн с минеральной водой.

Из аварийного жилья в Тю-
менской области переселены 
9 445 человек.

По данным пресс-службы Глав-
ного управления строительства 
области, программа переселе-
ния в регионе выполнена на 93%. 
Полностью завершили програм-
му переселения Тюмень, Заво-
доуковск, Ялуторовск, Ишим и 
18 районов области.

Напомним, региональная 
адресная программа по ликви-
дации аварийного жилья реали-
зуется в Тюменской области с 
2013 года за счёт средств феде-
рального Фонда содействия ре-
формированию жилищно-комму-
нального хозяйства и областно-
го бюджета.

На момент старта программы 
в области было 148 тысяч ква-
дратных метров аварийного жи-
лья. В нём проживало 10 тысяч 
человек. В целом в регионе пла-
нируется завершить программу 
переселения на девять месяцев 
раньше обозначенного срока – 
к 1 января 2017 года, сообщает 
информационное агентство «Тю-
менская линия».

Жителям области, желаю-
щим увидеть соревнования 
этапа Кубка мира по биатлону 
в «Жемчужине Сибири», сто-
ит уже сейчас позаботиться о 
приобретении билетов.  

Половина всех билетов на че-
тыре дня соревнований, с 9 по 
12 марта, раскуплена, а инте-
рес болельщиков только растёт. 
По словам заместителя губерна-
тора Ольги Кузнечевских, жите-
ли области приобрели всего 30 
процентов билетов от общего ко-
личества, особенно активны бо-
лельщики из регионов Уральско-
го федерального округа, Перми, 
Омской области. Принято реше-
ние увеличить  количество зри-
тельских мест ещё на пять ты-
сяч, тем самым их общее коли-
чество превысит десять тысяч. 
С 1 декабря поступили в прода-
жу билеты на зрительские три-
буны на трассе, а с 15 января 
2017 года на дополнительные 
трибуны.  Ольга Кузнечевских 
отметила, что по действующим 
правилам мировых чемпиона-
тов билеты нельзя купить в го-
родских кассах, а только через 
официальные сайты: Кубка ми-
ра по биатлону (http://wcb.csp72.
ru), Центра спортивной подготов-
ки (http://csp72.ru) или на сай-
те компании «Пономиналу.ру» 
(https://ponominalu.ru). Цена би-
лета от 400 до 900 рублей, в за-
висимости от дня недели и три-
буны. Оргкомитет тщательно го-
товится к масштабному спортив-
ному событию: составляет куль-
турную программу для болель-
щиков и  спортсменов, схему ка-
чественного размещения гостей 
из 60 регионов страны, решает 
вопросы обеспечения безопасно-
сти и грамотной организации ло-
гистики транспортной системы. 

Тюменская область заняла 
15 место в рейтинге трезвости 
регионов России, улучшив за 
год своё положение на 18 по-
зиций. 

Согласно результатам иссле-
дования, опубликованным на 
сайте проекта «Трезвая Рос-
сия», самым пьющим регионом 
страны стала Магаданская об-
ласть, далее идут Чукотский ав-
тономный округ, Республика Ко-
ми, Амурская область и Перм-
ский край. Меньше всего алко-
голь употребляют в Чеченской 
Республике, Дагестане, Ингуше-
тии, Карачаево-Черкессии и Ка-
бардино-Балкарии. Рейтинг со-
ставлялся на основе данных об 
объёме продаж десяти видов ал-
когольной продукции. В качестве 
одного из критериев исследова-
тели учитывали число правона-
рушений, связанных с незакон-
ным производством алкогольной 
продукции и количество престу-
плений, совершённых в состоя-
нии опьянения. 


